

La Cámara de Comercio de Bogotá, su filial Corferias y el Gobierno le entregan a la Ciudad Ágora Bogotá, Centro Internacional de Convenciones

- La construcción de Ágora Bogotá - Centro Internacional de Convenciones contribuirá a que la Ciudad se consolide como epicentro de grandes eventos internacionales.
- Con un área de 64.883m² y 18 salones para albergar eventos, congresos y convenciones, Ágora Bogotá se posiciona entre uno de los tres centros convenciones más relevantes de América Latina.

Bogotá, enero 18 de 2018. La Cámara de Comercio de Bogotá comienza la celebración de sus 140 años con la inauguración de Ágora Bogotá, Centro Internacional de Convenciones, el mayor complejo para la realización de eventos y congresos en Colombia, y uno de los más importantes de América Latina.

Ágora Bogotá es el resultado de una gran alianza, en la que la Cámara, Corferias y el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, y FONTUR, sumaron aportes, esfuerzos y capacidades para fortalecer y consolidar la industria de eventos, mediante la disposición de la infraestructura apropiada para la realización de convenciones, congresos, muestras comerciales y espectáculos públicos, que tuvieran un impacto importante en la transformación del entorno, la promoción de los negocios, la competitividad y la generación de empleo para la Ciudad-Región.

Para la construcción de Ágora, la Cámara de Comercio de Bogotá realizó una inversión de \$290.000 millones, Corferias aportó el terreno equivalente a \$64.000 millones, y el Gobierno Nacional, a través de FONTUR, realizó un aporte de \$60.000 millones para un total de \$414.000 millones. Corferias, está a cargo de la operación de Ágora.

Mónica de Greiff, presidente Ejecutiva de la Cámara dijo que, “Ágora es un regalo de los empresarios para Bogotá, pero sobre todo es una obra que nos permitirá avanzar en el posicionamiento internacional de nuestra ciudad y en la estrategia de mercadeo de ciudad. La industria de eventos, congresos y convenciones es uno de los sectores más dinámicos de la economía, cuando en Bogotá se realiza un evento, se movilizan cerca de 20 sectores. Esta industria tiene un gran impacto en la generación de oportunidades de empleo, crecimiento y desarrollo”.

Ágora y el complejo integral que la Cámara de Comercio de Bogotá y Corferias han diseñado en el marco de un proyecto de renovación urbana sin precedentes para toda la zona, y que incluye un hotel con más de 400 habitaciones, contribuirán significativamente al PIB la Ciudad y al empleo local. Se estima que esta mega obra tendrá un impacto en el producto interno bruto del 1% en los próximos cuatro años.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa

Tel 5941000 ext. 1608
Celular 3203290074
adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa

Tel 5941000 ext. 2672
Celular 3165787575
clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá

En el año 2011 la Cámara lanzó una convocatoria internacional para la selección de la firma que diseñaría Ágora Bogotá, a la que acudieron 100 de las más prestigiosas firmas del mundo, algunas de ellas con grandes reconocimientos internacionales. Fue seleccionado el Consorcio colombo – español Bermúdez Arquitectos y Estudio Herreros, que junto a la Gerencia Integral del Proyecto ejercida por PAYC contribuyeron a hacer realidad esta mega obra. Un proyecto que ha sido presentado en las más importantes bienales de arquitectura del mundo, y en conferencias y exposiciones en Venecia, Río de Janeiro, Ciudad de México y Madrid. Y reseñado en revistas especializadas de Colombia, España, Holanda, China, Uruguay y Argentina.

Daniel Bermúdez, es un reconocido arquitecto colombiano, que ha realizado importantes obras como el Centro Cultural Julio Mario Santo Domingo y la Biblioteca Pública del Tintal, en Bogotá, y actualmente está al frente de la realización de la nueva Facultad de Arquitectura de la Universidad de los Andes y del edificio de Transición ET-CAN.

Juan Herreros, renombrado arquitecto español, es profesor en las universidades Politécnica de Madrid y de Columbia en Nueva York y su obra ha sido expuesta en instituciones como el MoMA de Nueva York, las bienales de Venecia e Iberoamericana y el Studio-X de Río de Janeiro. Junto a su socio, el arquitecto alemán, Jens Ricther, construye en la actualidad el Museo Munch de Oslo y la estación de alta velocidad de Santiago de Compostela entre otros proyectos en España, Francia, Marruecos, México, Argentina y Uruguay.

El consorcio colombo español comenzó la obra en 2014 y tras poco más de tres años de labores, entregó este ícono de la arquitectura que comenzó a operar el pasado 4 de octubre, cuando recibió la Cumbre Mundial de Jóvenes Líderes, One Young World, el mayor evento internacional jamás realizado en el país por cantidad de nacionalidades representadas, con un total de 196 países.

Ágora en cifras

Las cualidades de esta mega obra la ponen a la vanguardia de los centros de convenciones más importantes del mundo. Cuenta con un área total de 64.883 m², un espacio multifuncional distribuido en cinco pisos y 18 salas para la realización eventos, lo que significa un 27% más frente al promedio de la oferta disponible en otras ciudades latinoamericanas, en las que la media de salones disponibles es de 14.

El último piso tiene una capacidad para 4.000 personas y cuatro salas de apoyo: Sala de Secretaría Técnica, Sala VIP, Sala de Prensa y Sala para Conferencistas. Entre otras facilidades para los asistentes, Ágora cuenta con 19 ascensores, 12 escaleras eléctricas, cuatro cocinas, tres zonas de registro independientes, cuatro zonas VIP, tres terrazas y cuatro zonas de lobby distribuidas en todo el edificio.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa

Tel 5941000 ext. 1608
Celular 3203290074
adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa

Tel 5941000 ext. 2672
Celular 3165787575
clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá

El diseño de este icónico edificio sigue principios de transparencia, luminosidad e integración con el entorno y respeto por zonas verdes. Cuenta con iluminación artificial en la fachada de última tecnología, y kilómetros de franjas LED integrados a la estructura de aluminio para iluminar y acentuar la profundidad de la fachada. El sistema incluye además controladores que permiten una variación de tonos de acuerdo con la luminosidad y a las condiciones climáticas.

El Centro Internacional de Convenciones ofrece servicios especializados en gestión en eventos, alimentos y bebidas, audiovisuales y montaje. La cocina central puede atender hasta 2.500 servicios de manera simultánea a través de otras tres cocinas satélite.

Además, cuenta con 1.055 espacios de parqueaderos.

En lo referente al impacto en su zona de influencia, el edificio permitió habilitar cerca de 12.000 m² de espacio público conformado por plazas y jardines disponibles para el uso de la comunidad que habita el sector, así como de sus visitantes.

Acerca de la CCB

La Cámara de Comercio de Bogotá es una entidad privada que desde hace cerca de 140 años apoya los sueños de los emprendedores y empresarios de la ciudad. Por delegación legal administra los registros públicos. Trabaja por la seguridad jurídica, por el fortalecimiento del entorno y por los intereses de los empresarios. Acompaña los diferentes ciclos de vida de las empresas y promueve los negocios en Bogotá y la Región.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa

Tel 5941000 ext. 1608
Celular 3203290074
adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa

Tel 5941000 ext. 2672
Celular 3165787575
clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá